

POURQUOI VENIR EN AIDE AU MALADES

- Le coût relativement élevé de la chirurgie cardiaque (3.8 millions de FCFA) est hors d'atteinte pour un Camerounais moyen dont le revenu moyen annuel est de 517,500 FCFA.
- Une estimation de 80,000 personnes souffrent de maladies cardiovasculaires au Cameroun, avec 5000 nouveaux cas chaque année.
- Une liste d'environ 200 malades indigents en attente de la chirurgie cardiaque au Centre.

COMMENT APPUYER LA FONDATION

- En s'enregistrant comme membre de la Fondation;
- En plaidant pour obtenir des fonds auprès des donateurs;
- En faisant la volontariat
- En faisant une contribution anonyme au Gift Box, installé dans des Hôpitaux partenaires.

QUELQUES ACTIVITES MENEES

- **COLLECTE DES FONDS:** Nous cherchons des fonds a travers la participation régulière des membres, d'évènements, lettres d'appel aux organisations et individus, Gift-box installé au Centre de Cardiologie de Shisong et autres hôpitaux partenaires.
- **ACCOMPAGNEMENT DE MALADES CARDIAQUES:** La Fondation offre l'appui psycho-social aux malades lors de leur prise en charge et pendant les phases de soins, ainsi qu'aux gardes malades. Ceci est fait en collaboration avec Brotherly Heart, Cameroon.
- **EDUCATION SANITAIRE:** La Fondation mène des campagnes de sensibilisation auprès de la population au sujet des maladies cardiovasculaires, la prévention, la prise en charge et les valeurs qui peuvent promouvoir la culture de la solidarité humaine.

JOURS IMPORTANTS DE L'ANNEE

- **LE 26 JANVIER :** Mort de l'Archevêque Paul Verdzekov a Ntasen, Bamenda
- **LE 5 AVRIL:** L'Approbation de la Fondation par Mr. Ngone Ndonde Bernard, Préfet de Kumbo

- **DERNIÈRE DIMANCHE EN SEPTEMBRE :** Célébration de la Journée Mondiale du Cœur
- **LE 19 NOVEMBRE:** Inauguration et première chirurgie à cœur ouvert au Centre de chirurgie Cardiaque de l'Hopital St. Elizabeth de Shisong

COMMENT DEVENIR MEMBRE

Un membre est essentiellement donateur. Toute participation, aussi modeste qu'elle soit, est utile. Il faudrait simplement nous contacter et indiquer la catégorie de membre que vous désirez adhérer:

- **MEMBRE HONORAIRE:** Les officiers du gouvernement ou bien d'une religion, consortiums ou leader d'une organisation reconnue.
- **MEMBRE INSCRIT:** Ils se sont inscrits et contribuent régulièrement.
- **MEMBRE ORDINAIRE :** Les bénéficiaires de la Fondation qui deviennent donateur.
- **PATRON:** Des bienfaiteurs qui participent régulièrement et cherchent, en plus, des fonds pour la Fondation.

Chaque membre dispose d'une Carte de Membre.

CONTACT

Archbishop Paul Verdzekov Memorial Heart Foundation
P.O. Box 8, Kumbo, Bui Division
North West Region, Cameroon
Tel: (237) 651-093-995 / 677-536-572 / 699-488-412
Email: heartfoundationverdzekov@gmail.com
Website: www.tssfcameroonhealth.de
Facebook: Archbishop Paul Verdzekov Memorial Heart Foundation

BANQUE

BANQUE ATLANTIQUE CAMEROUN
Bui Division, North West Region, CMR.
Archbishop Paul Verdzekov Memorial Heart Foundation
10034 00030 93049740017 07
Swift: ATCRCMCMXXX

FAIRE UN DON EN LIGNE:

www.mi-do.org



ARCHBISHOP PAUL VERDZEKOV MEMORIAL

Heart Foundation

Reg. No. 125/AR/E26/PS/118 of 5 /4/2011



MISSION OF APAVMEHEF-SHISONG

The Heart Foundation is an initiative of the Tertiary Sisters of Saint Francis (TSSF) inspired by the financial inadequacies of cardiac patients diagnosed in the Cardiac Center, unable to raise the required funds for their surgical and non surgical treatment.



We assist underprivileged cardiac patients to be operated in the Cardiac Center, irrespective of their age, gender, race, tribe, religion or political affiliation. Since its creation in 2010—December 2019, the Heart Foundation has sponsored 270 patients.

With the help of our donors, members, sponsors, the Heart Foundation can continue to keep the sponsorship graph on the rise.

The Administration of the Cardiac Center and their technical partners ensure the availability of cardiac services.

WHY ASSIST CARDIAC PATIENTS?

- The cost of cardiac operation is relatively high: 3.8 million FCFA for Cameroonians whose per capita income stands at 517,500 FCFA.
- An estimate of 80,000 persons live with heart problems in Cameroon, increased by 5000 yearly.

- An average of 200 persons are constantly on the list awaiting surgery in our Hospital.

HOW TO SUPPORT APAVMEHEF

- Become a member / donor
- Advocate and Lobby for funding from donors
- Volunteer in any of its activities as seen below.
- Drop a contribution at the Gift Box in the Cardiac Center or any of our partner Hospitals.

SOME ACTIVITIES OF THE FOUNDATION

- **FUNDRAISING:** We raise funds through Members' contributions, fundraising events, appeals from organizations, enterprises or individuals, gift boxes...
- **ACCOMPANIMENT OF CARDIAC PATIENTS:** We offer psycho-social support to the patients in their illness and during the various phases of treatment in collaboration with Brotherly Heart Cameroon.
- **HEALTH EDUCATION:** We sensitize the population on the reality of cardiovascular diseases, its prevention, treatment options and the value of solidarity (donations to the Heart Foundation).

HOW TO BECOME A MEMBER

A member is essentially a donor. Nothing is too small to make a difference. Just contact us and indicate the kind of member you would like to become:

- **HONORARY MEMBERS:** These shall be government or religious officials, consortia or an overseer in a recognized institution or organization, when in office.
- **REGISTERED MEMBERS:** Those who have written their names and donate regularly.
- **ORDINARY MEMBERS:** All who benefit from the Foundation. They are ambassadors and donors.
- **PATRONS:** Benefactors or those who contribute



regularly plus seek continuous financial benefit for the Foundation.

Each member is entitled to a membership card !

SIGNIFICANT DAYS TO CELEBRATE

- **JANUARY 26:** Passing into glory of of Archbishop Paul Verdzekov in Ntasen
- **APRIL 5:** Legalisation of the Foundation by Mr. Ngone Ndonde Bernard, then Senior Divisional Officer of Kumbo.
- **LAST SUNDAY OF SEPTEMBER:** Celebration of World Heart Day
- **NOVEMBER 19:** First surgery in the new Cardiac Center of St. Elizabeth Catholic General Hospital, Shisong

ACKNOWLEDGEMENT

We are heartily proud of our collaborators: Etica Mundi (Italy), Capuchin Friars (Lombardy), the English Speaking Catholic Parish of Zurich (Switzerland), Franciscan Mission Outreach (USA), Choose Life Generation, the Lamnso Choirs Association, Yaoundé & all you donors & Members!

CONTACT

Archbishop Paul Verdzekov Memorial Heart Foundation

P.O. Box 8, Kumbo, Bui Division

North West Region, Cameroon

Tel: (237) 651-093-995 / 677-536-572 / 699-488-412

Email: heartfoundationverdzekov@gmail.com

Website: www.tssfcameroonhealth.de

Facebook: Archbishop Paul Verdzekov Memorial Heart Foundation

MAKE A BANK TRANSFER

BANQUE ATLANTIQUE CAMEROUN
Bui Division, North West Region, CMR.

Archbishop Paul Verdzekov Memorial Heart Foundation

10034 00030 93049740017 07

Swift: ATCRCMCMXXX

DONATE ONLINE: www.mi-do.org

ARCHBISHOP PAUL VERDZEKOV MEMORIAL



Heart Foundation

Reg. No. 125/AR/E26/PS/118 of 5 /4/2011

IDENTITE ET MISSION DE LA FONDATION

La fondation dé nommée "Archbishop Paul Verdzekov Memorial Heart Foundation" est une initiative des Sœurs Tertiaires de St. François, inspirée par la pauvreté financière des malades diagnostiqués au Centre de Chirurgie Cardiaque de Shisong. La plupart de ces malades est incapable de prendre en charge le paiement des procédures nécessaires au traitement dont elle a besoin notamment la chirurgie cardiaque, l'implantation des PaceMaker et le Cateterisme interventionnel ou diagnostic.



La Fondation vient en appui à ces malades pauvres par diverses formes d'aide allant d'un sponsoring partiel à une totale prise en charge.

Depuis sa création en 2010 jusqu'en 2020, la Fondation a subventionné la chirurgie à coeur ouvert de plus de 270 malades tout âge confondu, sans distinction de sexe ou tous autres attributs socio-culturels.

La Fondation puise ses fonds principalement des donateurs nationaux et internationaux, de ses membres et autres formes de parrainages pour atteindre ses objectifs.

L'Administration du Centre de Cardiologie et d'autres partenaires techniques assurent la disponibilité des services de cardiologie.